

名前：福士 滉平 (ふくし こうへい)  
 配属先：常盤青果センター  
 出身地：田舎館村  
 好きな農産物：りんご、米  
 尊敬している人物とその理由：両親(仕事をしつつ、家事などをしているから)

津軽みらいの  
**若い千カラ**  
 ~ 職員紹介 ~



■ J A で働いた感想は？

思っていたとおり、人との繋がりが大切となるやりがいのある仕事だと思いました。

■ 仕事をする上で心掛ける事はありますか。

フォークリフトを運転する機会が多いのでとにかく人や物にぶつけないということを心掛けています。

■ 休日の過ごし方又は趣味・特技を教えてください。

特技はサッカーです。休日は友達と遊んだり、食事に行きます。

■ 理想の職員像はありますか。

人とのコミュニケーションがしっかりとれて、仕事もきちんとかこなせるような職員が理想です。

読者の声

西日本の豪雨被害の大きさにただ驚くばかりです。自然災害の怖さを知りました。

(田舎館村 S・M 71歳)

☎被害から1ヶ月経ってもまだまだ日常生活に戻れていないようです。当JAの支店窓口やグリーンセンターで西日本豪雨の募金を行っておりますので、皆さまのご協力をお願いいたします。

JA-SS当たってキャンペーンや定期貯金などは誰でも見せる物(組合員カードなど)がなくてもいいんですか？

(黒石市 I・N 66歳)

☎組合員カードがなくてもキャンペーンなどに応募できます。ぜひご利用ください。

りんご農家数軒でグローバルギャップ(G-GAP)の取得を目指すとの話を耳にしました。収穫コンテナをイスにしている写真がありますが、G-GAPの禁止事項になっているのではないかと心配です。

(平川市 K・S 29歳)

☎受け渡す前に洗浄しておりますので、ご安心ください。

今年の夏は気温が30℃以上の日が続く、農作物への影響も心配です。海水温が高いので、台風も数多く発生する可能性もあり、農家には安心できない一年です。

(黒石市 T・M 59歳)

☎異例の進路で進んだ台風や西日本での豪雨など今年は油断できません。出来秋を迎えることができるよう祈っています。

毎月チラシが楽しみで見えています。通信販売のい草の商品が涼しそうなんです。畑も一休みの7月・8月はゆっくり見れるので楽しみにしています。

(板柳町 N・K 52歳)

☎いろんな商品がありますね。見て楽しんでください。

知人から煮りんごを夏にシャーベットにして食べるとサッパリしてとてもおいしいよと言われたので、春に残ったりんごで煮りんごを作り、冷凍しておきました。シャーベット状のりんごにヨーグルトをかけて食べてます。冷たくとてもおいしいです。

(平川市 K・M 67歳)

☎暑い季節にぴったりですね。試してみたいです。

みなさん田んぼや畑でとても忙しいと思うのですが、いろんなイベントに参加されてとても元気だと思えます。楽しみがあるって、また見つけて参加していきいきしているのが微笑ましいです。

(弘前市 M・H 63歳)

☎普段忙しいからこそ、イベントなど非日常で思い切り楽しんでいることかと思えます。取材していても楽しんでいることが伝わります。JAでは、皆さまが楽しめるイベントを用意していきますので、遠慮せずご参加ください。

7月号で募集した「夏」をご紹介します

夏休み中に遊びに来る孫たちに会えるのが楽しみです。

(平川市 O・M 70歳)

夏は食欲が落ちがちですが、野菜を南蛮漬けに漬けたり、酢の物などお肉と一緒にいただいて猛暑ですがとても元気です。家族の健康は食事からですね。

(黒石市 U・N 52歳)

夏は毎年旅行に行っています。今年も秋田の庭を見て、おいしいビールを飲んできました。

(黒石市 M・M 58歳)

誕生日が冬の私だけど、夏が一番好きです。夏祭りわくわくしますね。

(藤崎町 Y・E 64歳)

盆踊りが好きです。踊りは全くできませんが、見るのが好きで心が弾みます。

(板柳町 N・T 78歳)

仕事をしていた時は、エアコンで冷やされて夏を感じないまま過ぎることが多かったが、今は退職して自宅にいと汗をかくのも季節を感じて楽しく、気持ちが良いと思うこの頃です。

(黒石市 T・R 62歳)

津軽の夏といえばねがた！太鼓と笛の音を聞けば、季節・人・空気の流れを感じずにはいられないはず。

(平川市 S・Y 66歳)

今年は35℃を超える日があり、暑い印象でした。今月のテーマは「感謝」。日頃の感謝の気持ちを伝えてみませんか。